

Bad Ischler Distanzreiter auf der Überholspur

Am Samstag den 15. Juni 2024 gingen beim nationalen Distanzturnier (CEN-C) in Au an der Donau 7 Vereinsmitglieder des URFV Bad Ischl in den Bewerben über 20, 40 und 60 km an den Start.

Im Bewerb 20 km erreichten Theresa Stangl und Emelie Pöckl die 1. Leistungsklasse. Über 40 km/1. Leistungsklasse platzierte sich Robert Grill mit Amun auf Platz 2 und Sarah Stangl mit Amanda auf Platz 3. Auch Mara Hollinger auf Amira ritt diese Distanz toll mit, leider verlief jedoch die abschließende Tierarztkontrolle zu ihren Ungunsten. Die Top-Distanzreiterinnen Karin Unterberger mit Amir und Wiltrud Rabeder mit Djamilo lieferten sich im Bewerb 60 km ein Kopf-an-Kopf-Rennen, welches erst in einem spektakulären Zieleinlauf und einer Sekunde Vorsprung für Wiltrud Rabeder und Djamilo den Sieg und für Karin Unterberger und Amir den 2. Platz brachte. Durch ihre herausragenden Leistungen vertreten Robert Grill mit Amun, Karin Unterberger mit Amir und Wiltrud Rabeder mit Djamilo das Team OÖ bei der Bundesländermeisterschaft Ende Juli in Eibiswald in der Steiermark.